
Ausnahmsweise war das mal keine falsche Bescheidenheit. Ich finde meine Anfangsgedichte wirklich zum
größten Teil Scheiße. Ich würde sie gerne löschen lassen, andererseits wäre das unhöflich den Usern gegenüber, die
sich damals soviel Mühe mit meinen Gedichten gegeben und mir geholfen haben, mich weiterzuentwickeln.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein Stern 

Geschrieben am 07.01.2008 von Enfant Terrible
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